

Compte-rendu de la réunion du CdQ Croix Rousse ouest du lundi 18 novembre

Présents : Micheline Firka, Pascal Bœuf, Justine Nahon, Marthe Kelber, Gilles Thomas, Edith Cornet, Josiane Massacrier, Sylviane Besançon, Dominique Gilles, Hélène Rajalu, Christian Bertho.

Absents excusés : Elisabeth Blachère, Sabrina Meyer, Jacques Beaumont, Bénédicte Boulfroy, Murièle Murard, Christiane Rouvière, Marie_Georges Roux-Gilly, Simon Kedgley, Gabriel Sampaio.

1- Budget participatif :

La rénovation du stade Henri Ferré, porté par notre conseil de quartier ouest : Edith et Micheline présentent l'avancement du projet, chacun des membres présents apporte sa contribution afin de le rendre le plus attractif possible pour recueillir un maximum de votes. Nous sommes prêts à le présenter !

Pour la réhabilitation du grand mur, en haut de la montée des Esses, porté par un groupe de riverains, ce projet est lui aussi prêt à être déposé !

2- Réhabilitation d'une placette à l'angle des rues Hénon/Dangon :

La réponse d' Elodie Trias est très encourageante, nous serons ravis de la recevoir lors d'une prochaine réunion de notre conseil, afin d'avoir des informations plus concrètes !

3- Projet du Centre Social, initiation des enfants à la photographie :

Nous avons rempli toutes les conditions pour concrétiser notre participation à l'achat de 15 appareils photo jetables, nous suivrons avec intérêt l'avancement de ce projet.

4- Chute de la statue en haut du chemin débouchant au fond de l'impasse Chazière :

Il semblerait que cette statue soit à terre depuis quelques mois déjà, le service des affaires culturelles de la ville de Lyon en aurait été informé, à suivre.....

5- Ensemble en décembre [le vendredi 6 décembre](#) à la Maison Bailleu :

en collaboration avec notre conseil de quartier ouest, venez nombreux faire la fête et apporter les premières boites à dons !

6- Concernant le CICA évoqué par Simon Kedgley :

Oui nous sommes d'accord sur le manque de luminosité des passages piétons qui les rend particulièrement dangereux , surtout en hiver et par mauvais temps, nous avons déjà évoqué ce problème sans constater d'amélioration.

Chaque usager doit faire preuve de prudence et de civisme.

Nous déplorons, à nouveau ce mois ci, l'absence de notre élu référent.

Notre prochaine réunion aura lieu le **lundi 16 décembre**.